



VICE-CHAMPIONS DEPARTEMENTAUX UNSS DE COURSE D'ORIENTATION!

publié le 24/03/2017

QUALIFIES AUX CHAMPIONNATS D'ACADEMIE, LE 12
AVRIL PROCHAIN

Descriptif :

Une équipe du collège Jean Zay remporte le titre de vice-champion départemental de Course d'Orientation UNSS.

Hier, mercredi 22 mars 2017, se déroulaient les **championnats départementaux UNSS de Course d'Orientation**, en forêt de l'Hermitain.

Sous une météo très pluvieuse, 30 équipes de collège et 17 équipes de lycée étaient présents. Deux équipes du collège ainsi qu'une Jeune Officielle étaient de la partie.

Au final, le collège Jean Zay termine aux **2ème** et **10ème** places. Médaille d'argent en poche, **la qualification est acquise pour les championnats d'académie**, prévus le 12 avril prochain en forêt de Moulière, près de Poitiers.

Un grand bravo à Lucie Marquet (capitaine), Judith Gransagne, Ulysse Bourdillon, Thomas De Sousa, Océane Ballé-Doulé (capitaine), Emma Forget, Baptiste Saccardy, Jules Brunet, et Eva Pastor (Jeune Officielle) !

Rendez-vous le 12 avril prochain, afin de tenter la qualification aux championnats de France !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.